

EKSPOS

Gus Qowim Bersama GPK Gelar Senam Sehat dan Mancing Gratis Bersama Warga Kelurahan Bujel

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID

Nov 17, 2024 - 09:20



KOTA KEDIRI - Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Vinanda-Gus Qowim bersama Gerakan Pemuda Kediri (GPK) dibawah komando Fajrul Falah menggelar senam sehat, mancing dan makan gratis bersama ratusan warga

Kelurahan Bujel Kecamatan Mojoroto Kota Kediri.

"Kegiatan kampanye paslon Vinanda-Gus Qowim nomor urut 1 dihadiri langsung Gus Qowim dan disambut hangat ratusan warga Kelurahan Bujel yang dekat dengan rakyat apalagi kepemimpinan beliau sangat mumpuni untuk memimpin Kota Kediri kedepan," ujar Ketua Gerakan Pemuda Kediri Fajrul Falah kepada wartawan, Minggu (17/11/2024) pagi.



Gus Qowim di area pemancingan mengatakan bahwa acara ini sangat menarik antusias warga Kelurahan Bujel terutama dalam kesadaran dalam berolahraga dalam satunya dengan senam sehat bersama.

"Ya tentu kami itu punya slogan al harokkah barokkah kalau memang ingin sehat ya harus olahraga," kata Gus Qowim.

Selain itu, Gus Qowim juga menyebut terdapat beberapa pesan yang ditiptkan oleh warga Kelurahan Bujel, beberapa diantaranya ialah menginginkan agar Kota Kediri memberikan ruang yang luas terhadap kegiatan olahraga.

"Tentunya tidak sekedar olahraga yang bersifat menjaga kesehatan, tapi juga olahraga yang kemudian memunculkan prestasi. Kalau memang itu ya sesuai dengan visi kami, Produktif, Kreatif dan Inovatif. Itu sudah salah satunya yang ingin mewujudkan talenta talenta yang luar biasa di bidang olahraga," tambahnya.

Selain itu, pasangan calon dengan nomor urut 01 itu akan mendukung para talenta yang memiliki prestasi dengan memberikan beasiswa agar betul betul bisa mewujudkan impiannya sekaligus membanggakan kota kediri.



Sementara itu, Fajrul Falah selaku Ketua Gerakan Pemuda Kediri menyampaikan kegiatan pagi ini dalam rangka kampanye terbuka dari paslon Vinanda-Gus Qowim mengadakan senam sehat, mancing dan makan gratis bersama warga Bujel.

"Ratusan warga Kelurahan Bujel melakukan senam sehat dan mancing bersama ini dihadiri Gus Qowim calon Wakil Walikota Kediri," ucapnya.

Lanjut Fajrul untuk kegiatan ini juga dihadiri relawan dan masyarakat Bujel serta generasi anak muda kisaran umur 19-25 tahun ikut memeriahkan acara tersebut.

"Mereka sangat support dan mendukung paslon Vinanda-Gus Qowim yang menginginkan perubahan untuk Walikota dan Wakil Walikota Kediri kedepannya untuk membawa Kediri lebih Mapan," ujarnya.

Fajrul menambahkan bahwa kedekatan warga dan anak muda bersama paslon Vinanda-Gus Qowim karena beberapa kali kegiatan sering turun ke bawah langsung. Dan target suara untuk wilayah Bujel sekitar 78 persen untuk paslon nomor urut 1.

"Salah satunya dengan mengadakan senam sehat dan mancing gratis ada sekitar 1 kwintal ikan lele yang akan disebar di kolam mancing," ujarnya.

Fajrul juga menambahkan dari panitia juga menyiapkan ratusan door prize untuk peserta senam sehat dan para peserta mancing mania di wilayah Kelurahan Bujel.